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Regierungsratsbeschluss vom 16. September 2014  

 

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend warum sind immer mehr Bürger 
auf Abwegen?  P145338 
 

 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
 
 
Begründung 
Das Rathausfest war in seiner Einfachheit und Einmaligkeit etwas Ausser-
gewöhnliches. Würde man es jedes Jahr durchführen, würde es diesen be-
sonderen Reiz verlieren. 
 
 

                                                                                            
 


